
「吉見町図書館等複合施設管理運営計画（素案）」に対するパブリックコメントの 

実施結果について 

 

１ 実施時期平成３１年２月１日（金）から平成３１年２月１５日（金）まで 

２ 意見の件数 ８件 

３ 意見の提出者数 １名 

４ 意見の提出方法 電子メール ０名 

郵送 ０名 

ファクス ０名 

直接書面提出 １名 

５ 意見の概要 

頁 項目 意見の概要 町の考え方 

１、

２ 

はじめに 

施設の基本的な考え方 

平成30年3月の諮問を受け、

中央教育審議会から「人口減

少時代の新しい地域づくりに向

けた社会教育の振興方策につ

いて」が平成30年12月に答申さ

れました。ｐ１・２の中に、この答

申で指摘されている点につい

ての言及があったらと思いま

す。 

管理運営計画につきまして

は、平成30年12月に中央教育

審議会から答申された内容も

踏まえ策定しております。 

また、ご意見につきまして

は、８頁・Ⅲ 管理運営の基本

方針としてお示ししております。 

なお、再度検討した結果、８

頁・Ⅲ 管理運営の基本方針・ 

２ 管理運営の基本方針・基本

方針２について、分かりやすい

表現に修正いたしました。 

修正前：新たな発見 

修正後：新たな学び 

 

９ 組織運営の基本方針 ｐ９組織運営の基本方針に、

「新しいボランティア団体の育

成と既存ボランティア団体の活

動の基盤づくり・・・」この視点は

すばらしいと思います。 

新しいボランティア団体をど

のように立ち上げるのか、現在

の役場、社協、小・中の学校支

援などのボランティアとどう連携

を図るのか。今あるものを包括

するボランティアにしていくの

か。複合施設の開設に併せ、

すぐ動き出せる進め方があると

いいと思います。 

ご意見につきましては、今後

この管理運営計画に沿って具

体的に検討を進めるなかで参

考にさせていただきます。 



１２ 事業計画・１複合施設

（２）重点目標 

今の図書館の来館者は土日

でも少ない状況があります。ま

た、公民館の各種教室は、参

加者だけの実態があります。現

状が続くとすると、重点目標②

③を達成するには、具体的にど

のような仕掛けがあれば町民が

参加するようになるのか、仕掛

けの例があるとよいのではない

かと思います。 

 

ご意見につきましては、今後

この管理運営計画に沿って具

体的に検討を進めるなかで参

考にさせていただきます。 

１３ ２図書館（２）事業計画

３公民館（２）事業計画 

ｐ２施設の基本的な考え方Ⅲ

交流の拠点にある、「施設を訪

れるさまざまな世代の交流が生

まれ、人材が育まれる場」はど

のようにすればよいかが具体的

に述べられていないように思い

ます。管理運営計画では、具体

例をｐ１３などに例示することは

難しいのでしょうか。案がない

と、施設が立ち上がってもこの

ような状況をつくりだすのは難し

いと思います。 

 

ご意見につきましては、今後

この管理運営計画に沿って具

体的に検討を進めるなかで参

考にさせていただきます。 

１５ 図書館の利用時間 平日の１日でも図書館を遅く

まで開館をすることは難しいで

しょうか。多様なライフスタイル

に対応した開館時間の工夫

は、予算面で難しいのでしょう

か。公民館が9時30分まで開館

しています。この活用はできま

せんか。 

先の答申・第91回生涯学習

分科会でのヒアリングでは住民

のニーズを踏まえた施設設備

の例として取り上げています。 

 

 

 

 

 

ご意見につきましては、今後

この管理運営計画に沿って具

体的に検討を進めるなかで参

考にさせていただきます。 



１６ エントランスホール 机・いすのあるエントランスホ

ールは自由に使えますか。会

議室の申し込みをしてなかった

がグループでお茶を飲みなが

ら話し合いたいなどゆるく使え

るとよいのですが。「ウェスタ川

越」のように、受付に申し出た人

に利用カードを発行して、エン

トランスホールを使う。一定の秩

序を保つことも必要と思いま

す。 

 

ご意見につきましては、今後

この管理運営計画に沿って具

体的に検討を進めるなかで参

考にさせていただきます。 

１９ （１）施設のＰＲ ホームページによる事業予

定などＰＲを積極的に 

（１）①②の次に③ＨＰ 

（３）①②③の次に④ＨＰ 

 

ご意見につきましては、（４）

多様な媒体の活用に記載した

とおり、積極的にＰＲしてまいり

ます。 

２２ 開館前事業（１）（２）

（３）（４） 

（１）（２）（３）（４）どれも単発的

のように思います。ｐ１３の内容

を深化させたものを述べたいで

す。 

複合施設ができるまでに、人

材育成のための仕掛け案づく

り、さまざまな世代の交流が生

まれるための仕掛けづくりとそ

の評価策など、（５）として、事業

への参加促進、ボランティア団

体の育成など開館前の２年間

に何をどうするかまでの具体的

な仕掛けの例示をお願いしま

す。 

 

ご意見につきましては、 

２２頁・２ 開館準備業務・■ 開

館前事業に記載したとおり、今

後、具体的な開館前事業を検

討する中で併せて検討させて

いただきます。 

 


